



DEOD33C Trigger Spray, 946mL
060959819443

AUTO DEODORIZER/DÉSODORISANT POUR AUTO

GUNK Auto Deodorizer is designed to chemically neutralize odours leaving behind a fresh scent. Gunk Auto Deodorizer is not a cleaner. Thoroughly clean area to be deodorized prior to use of this product with Gunk Carpet & Upholstery Cleaner (CS33C).

APPLICATIONS:

- Formulated For Cars And Trucks

DIRECTIONS: Spray fabric or carpet until slight damp. Odours fade as product dries. For difficult odours reapply. Do not over-apply as product buildup may occur. Safe for colourfast fabrics only, test in hidden area before use. Not recommended for suede or leather.

DANGER: MAY IRRITATE EYES. Do not get in eyes. Keep out of reach of children.

FIRST AID: If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for 15 minutes.

NOTICE: While this information is presented in good faith and believed to be accurate, Radiator Specialty Company does not guarantee satisfactory results from reliance thereon. The data is offered solely for your information and Radiator Specialty Company disclaims all liability for any loss or damage from its use. Thoroughly test any application according to the product directions and independently conclude satisfactory performance. Nothing contained herein is to be construed as a recommendation to use the product in violation of any patent.

Le désodorisant GUNK est conçu pour neutraliser chimiquement les odeurs et laisser un parfum frais. Le désodorisant GUNK n'est pas un nettoyant. Avant d'utiliser ce produit, bien nettoyer la surface à désodoriser au moyen du nettoyant pour tapis et tissus (MPC22C) GUNK.

APPLICATIONS:

- Conçu pour les voitures et camions
- Intérieurs en tissu
- Sièges pour enfant
- Tapis

DIRECTIONS: Pour des résultats optimaux, utilisé uniquement selon le mode d'emploi. Vaporiser sur les tissus ou les tapis jusqu'à ce qu'ils deviennent légèrement humides. Les odeurs se dissipent à mesure que le produit sèche. Utiliser de nouveau si les odeurs persistent. Ne pas vaporiser avec excès, le produit pouvant s'accumuler. Uniquement sans danger pour les tissus qui ne déteignent pas. Dans le cas de tissus pouvant être décolorés par l'eau, vérifier au préalable la solidité des couleurs sur une partie cachée de la surface. N'est pas recommandé pour le suède et le cuir.

DANGER: PEUT IRRITER LES YEUX. Éviter tout contact avec les yeux tenir hors de la portée des enfants.

FIRST AID: En cas d'ingestion, appeler un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes.

AVIS: Bien que la présente information soit présentée de bonne foi et réputée exacte, Radiator Specialty Company of Canada ne garantit pas de résultats satisfaisants fondés sur cette information. Les données ne sont fournies qu'à titre informatif et Radiator Specialty Company of Canada décline toute responsabilité relative à toute perte ou tout dommage résultant de leur utilisation. Tester rigoureusement toutes les applications selon le mode d'emploi du produit et conclure indépendamment si son rendement est satisfaisant. Aucun de ces renseignements ne sera interprété comme une recommandation d'utiliser le produit en violation de tout brevet.